

Am 30. April fand die 22. Generalversammlung der 13er-Kameradschaft statt. Nach Begrüßung und Totengedenken gaben der Präsident und VzPräs. Obst i.R. PREI einen kurzen Rückblick über das Geschehen seit der letzten GV. Kassier Heinz BRANDNER, in dieser Funktion seit Beginn des Vereines, berichtete über die Kassenbewegungen des vergangenen Jahres und wurde auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet. Es wurden einige wenige Ehrungen beschlossen – die 13er-Kameradschaft ist ja bekanntlich sehr restriktiv was die Ehrungen betrifft – und der Mitgliedsbeitrag ab 2014 beschlossen. Nachdem es keine Erhöhung seit 2002 gegeben hat, wurde einstimmig beschlossen den Jahresbeitrag für ordentliche von 6,- auf 7,- und für außerordentliche Mitglieder von 12,- auf 14,- Euro anzuheben.

Nach einem Überblick über die kommenden Veranstaltungen und dem Aufruf des Präsidenten zur Mitarbeit beim Tag der offenen Tür am 7./8. Juni wurde die GV geschlossen.

Im Anschluss daran hielt Kam. Bgm Albert Ortig ein sehr interessantes Referat über die Rieder Stadtentwicklung, dem eine angeregte Diskussion folgte.

[LINK zu den FOTOS](#)